



竹とんぼ飛ばし大会・開催

香川幼稚園 12月2日 第二町内会
堂庭公園 11月15日



昨年の十一月十五日にラジオ体操会最終日イベントとして、また十二月二日には市立香川保育園のイベントの一環として『竹とんぼ飛ばし大会』を開催しました。両日ともラジオ体操会の仲間や保育園児の親子達が多数参加し、賑やかで笑顔がいっぱいの光景が広がっていました。

保育園では完成した竹とんぼの羽に思い思いの色を塗って、自分の名前を書き終えた園児たちが次々と堂庭公園に移動。竹とんぼ講師達に竹とんぼの飛ばし方の手ほどきを受け



て飛ばし始めました。園児達は練習を重ねることに上達し、高く遠くへ飛ばせるようになり、あちらこちらで感動の笑顔と歓声が見られました。

竹とんぼは羽と軸のシンプルなお仕組みながら、物作りの面白さを学び、飛ばして遊ぶ楽しさを体験できることから、多くの親子が集まります。

当日、協力してくださった役員やスタッフ、園の先生方が子供たちに囲まれて過ごした時間が楽しくて「やりがいを感じている」と話していたのが印象的でした。

竹とんぼ教室主宰・主任講師 第二町内会 白石英剛



俳句あれこれ

あす香会

障子穴花形ペタリまた咲いた
和代
日だまりのベンチうろく冬の蝶
百合子
冬の瀧真白きままに山暮るる
かへや姫
箱根路の茶房開かず山眠る
裾花
横笛の音冴え渡る城址かな
修

寒月や銀輪並ぶゼミナール

あきら

餅花の紅濃くなりて老い二人
怜
縁側の子猫なでなで日向ぼこ
隆
神木に礼し一人の寒稽古
遊々子
君逝くや蒼の編み込み
セーターと
荒波の鎮もる朝や実朝忌
蒼草
遥香

寒の朝国土拡がる小笠原

介司

◆投句はいつでも・だれでも左記へどうぞ
あす香会 投句あて先
細目介司 〒253-0082
茅ヶ崎市香川4-49-5
Tel & Fax (85) 58222
郵便またはFax(留守録)で受付
四月迄の俳句切は二月十日まで
当季雑詠一切

勸重郎堀跡地・整備



香川小学校通り沿いで理容ホープ脇の史跡・勸重郎堀跡地の整備が、昨年11月末にかけて行われました。市下水道河川管理課と環境部会との協働作業により散策路沿いの紫陽花の剪定と、通路にはみ出していた植木の伐採により、見通しと景観が回復しました。

勸重郎堀は、安永年間に香川村名主三橋勸重郎氏が、駒寄川に堰を設け灌漑水路として3年をかけて完成させたもので、史跡の他に勸重郎堀発端の案内板が下寺尾



香川駅前ロータリー広場にイルミネーションツリー
昨年末に、香川駅前ロータリー中央の立木に電飾の飾り付けがされて、夜空にキラキラ輝くツリーができました。

夜ごと輝くツリーは、1月一杯まで飾られています。駅前を通る方が、少しでも心癒やされて頂けたら幸いです。

.....
に建てられています。

見守り 新鮮情報



排水管の高圧洗浄 トラブルに注意

新年早々、能登半島に阪神淡路大震災を超える地震が発生し、またその直後に石川県輪島市は大規模な火災に見舞われました。

ここに謹んで被災された方々には心からお見舞い申し上げます。

能登の大地震に加えて羽田での航空機の衝突など災害や事故が続いていますが、善男善女が初詣に願った・平和・安全・安心の1年になる事を祈念します。

諏訪神社で初詣



計報(令和5年12月26日現在)

松田 高子様	96歳	12月13日
第二町内会		2組
堅田 一三様	87歳	12月17日
第二町内会		
秋元 初江様	81歳	12月25日
第一町内会		18組
百瀬千江子様	87歳	12月26日
第一町内会		27・1組

心よりご冥福をお祈り申し上げます。

